

# Australia



On 1 January 1901, the six colonies federated, forming the Commonwealth of Australia. Australia has maintained a stable liberal democratic political system that functions as a federal parliamentary democracy and constitutional monarchy. The federation comprises six states and several territories. The population of 23.1 million is highly urbanised and heavily concentrated in the eastern states. The capital of Australia is Canberra.

С 1 января 1901 года были федерализованы 6 колоний, которые впоследствии образовали «Содружество Австралии». Австралия сохраняет стабильную демократическую систему, которая функционирует в качестве федеральной парламентской демократии и конституционной монархии. Федерация состоит из шести штатов и нескольких территорий. Население в количестве 23,1 млн. чел. является высоко индустриализованным, и в большей степени сосредоточено оно в восточных штатах. Столица Австралии - Канберра.





Сидней - один из самых крупных городов

One of the largest cities is Sydney



Officially the **Commonwealth of Australia**, is a country comprising the mainland of the Australian continent, the island of Tasmania, and numerous smaller islands. It is the world's sixth-largest country by total area. Neighbouring countries include Indonesia, East Timor and Papua New Guinea to the north; the Solomon Islands, Vanuatu and New Caledonia to the north-east; and New Zealand to the south-east.

Официально «Содружество Австралия» - это страна, включающая в себя материковую часть австралийского континента, остров Тасмания, а также многочисленные мелкие острова. По общей площади это шестая страна в мире. В списке соседствующих стран: Индонезия, Восточный Тимор, Папуа-Новая Гвинея на севере; Соломоновы Острова, Вануату и Новая Каледония на северо-востоке; Новая Зеландия на юго-востоке.

Australia is a developed country and one of the wealthiest in the world. In 2012 Australia had the world's fifth-highest per capita income. Australia is a member of the United Nations, G20, Commonwealth of Nations, ANZUS, Organisation for Economic Co-operation and Development (OECD), World Trade Organization, Asia-Pacific Economic Cooperation.

Австралия - развитая и одна из самых богатых стран мира. В 2012 году Австралия была пятой в мире по доходу на душу населения. Австралия является участником ООН, G20, Содружества Наций, АНЗЮС, Организации экономического содружества и развития (ОЭСР), Всемирной торговой организации (ВТО), Азиатско-тихоокеанского экономического сотрудничества.



Although most of Australia is semi-arid or desert, it includes a diverse range of habitats from alpine heaths to tropical rainforests. Because of extremely variable weather patterns, and long-term geographic isolation, much of Australia's biota is unique and diverse. Approximately 85% of flowering plants, 84% of mammals, more than 45% of birds and fish. Australia has the greatest number of reptiles of any country, with 755 species.

Хотя большая часть Австралии это засушливые земли и пустыня, она включает в себя широкий спектр животных-обитателей от высокогорных пустошей до тропических лесов. Из-за чрезвычайно переменных погодных условий, долговременной географической изоляции, большая часть «биоты» в Австралии уникальна и разнообразна. Примерно 85% цветущих растений, 84% млекопитающих, свыше 45% птиц и рыб. Австралия богата рептилиями. Насчитывается 755 видов.







Жизнь в фотографии  
КОРЕМАНСКИ



# Education

School attendance, or registration for home schooling, is compulsory throughout Australia. Education is the responsibility of the individual states and territories so the rules vary between states, but in general children are required to attend school from the age of about 5 up until about 16. In some states (e.g., WA, NT & NSW), children aged 16-17 are required to either attend school or participate in vocational training, such as an apprenticeship. Australia has an adult literacy rate that was estimated to be 99% in 2003. However, a 2011-12 report for the Australian Bureau of Statistics reported that Tasmania has a literacy and numeracy rate of only 50%. In the Programme for International Student Assessment, Australia regularly scores among the top five of thirty major developed countries (member countries of the Organisation for Economic Co-operation and Development). Catholic education accounts for the largest non-government sector.

Посещение школы или даже регистрация на домашнее обучение - вещи, обязательные на всей территории Австралии. Каждый штат несет индивидуальную ответственность за образование, поэтому правила могут варьироваться. Обычно дети должны посещать школу в возрасте от 5 до 16 лет. В некоторых штатах (к примеру, в «Западной Австралии (WA)», «Северной территории (NT)» и «Новом Южном Уэльсе (NSW)») дети в возрасте 16-17 лет должны либо посещать школу, либо участвовать в профессиональной подготовке учеников. В Австралии высокий уровень грамотности среди взрослого населения, 99% по оценкам за 2003 год. Тем не менее, в отчете «Австралийского Бюро Статистики» за 2011-2012 год говорилось, что грамотность населения Тасмании достигает отметки лишь в 50%.

По Программе международной оценки учащихся, Австралия регулярно попадает в пятерку лучших из 30 ведущих развитых стран. (стран-участников «Организации экономического сотрудничества и развития»). На католическое образование приходится большая часть неправительственного сектора.



# Culture

Since 1788, the basis of Australian culture has been strongly influenced by Anglo-Celtic Western culture. Distinctive cultural features have also arisen from Australia's natural environment and Indigenous cultures. Since the mid-20th century, American popular culture has strongly influenced Australia, particularly through television and cinema. Other cultural influences come from neighbouring Asian countries, and through large-scale immigration from non-English-speaking nations

С 1788 года основа австралийской культуры была под большим влиянием англо-кельтской западной культуры. Отличительные особенности возникли из-за природной среды Австралии и ее местных культур. С середины 20 века американская массовая культура оказывает значительное влияние на Австралию, в частности с помощью телевидения и кино. На культуру также воздействовали соседние страны Азии, крупномасштабная иммиграция народов, не говорящих на английском языке.

# Arts

Australian visual arts are thought to have begun with the cave paintings. The traditions of Indigenous Australians are largely transmitted orally, through ceremony and the telling of Dreamtime stories. From the time of European settlement, a theme in Australian art has been the natural landscape, seen for example in the works of Albert Namatjira, Arthur Streeton and others associated with the Heidelberg School

Австралийское изобразительное искусство, как полагают, берет начало с наскальных рисунков. Со времен европейского поселения, темой австралийского искусства стал природный ландшафт, что отчетливо видно в работах Альберта Намаджеры, Артура Стритона и других учеников гейдельбергской школы



# Medi

a

The Australian cinema industry began with the 1906 release of *The Story of the Kelly Gang*, which is regarded as being the world's first feature-length film; but both Australian feature film production and the distribution of British-made features declined dramatically after World War I as American studios and distributors monopolised the industry, and by the 1930s around 95% of the feature films screened in Australia were produced in Hollywood. By the late 1950s feature film production in Australia had effectively ceased and there were no all-Australian feature films made in the decade between 1959 and 1969.

Австралийская киноиндустрия берет свое начало с выпуска «Истории банды Келли», который рассматривается как первый в мире полнометражный фильм 1906 года; но австралийское и британское кинопроизводства резко снизили свой темп после Первой Мировой войны, как только американские студии и дистрибьюторы монополизировали эту сферу индустрии. К 1930-м годам около 95% художественных фильмов, снятых в Австралии, были спродюсированы Голливудом. К концу 1950-х годов производство художественных фильмов фактически прекратилось, не появилось ни одного «всеавстралийского» художественного фильма в промежуток с 1959 по 1969.



Frame from the film «Australia». Кадр из фильма «Австралия».